

JE NE SAIS PLUS QUOI FAIRE...

Par [heart](#) Posté le 20/04/2021 à 19h01

Bonjour,

C'est la toute première fois que je poste quelque chose sur internet ou que j'en parle à d'autres personnes que mon entourage. Voilà.. ça fait quelques années que ma mère s'est mise à boire. Je lui ai toujours fait quelques réflexions sur l'alcool mais elle nie tout en bloc à chaque fois. Mon père est parti à cause de l'alcool..

Récemment elle a fait quelques prises de sang (aucun rapport avec l'a.) et j'ai regardé son enzymologie. J'ai remarqué que son taux de gamma qui doit être inférieur à 40 est de 160 et que son taux d'ALAT est de 129, son taux d'ASAT lui est de 65 .. Tout est élevé.

Cela veut bien dire quelle boit tout les jours?

Est-ce dangereux?

Je ne sais pas quoi penser je n'y connais rien et elle ne veut pas aller voir le medecin.

S'il vous plait, essayer de me répondre.

Merci d'avance.